

# „Echt cool!“: Kultur kommt zu den Kindern

Die Autorin Helga Castellanos und der Musiker Max Reubel besuchten die zweite und dritte Klasse der Grundschule

Von Barbara Nicolai

**Saaldorf-Surheim.** Ein besonderes Erlebnis gab es für die Kinder der zweiten und dritten Klassen der Grundschule Saaldorf-Surheim. Sie hatten Gelegenheit, eine Autorin kennenzulernen, ihren Geschichten zu lauschen und sie zu ihren Büchern zu befragen.

Der Kulturreis Saaldorf-Surheim hatte die Veranstaltungen organisiert, um Kindern in ihrem Schulalltag die Möglichkeit zu geben, einer Autorenlesung beizuwöhnen. Dadurch konnten sie auch den Entstehungsprozess von erlebter, niedergeschriebener und gedruckter Geschichte kennenlernen.

Die Autorin Helga Castellanos, die selbst lange in Südamerika gelebt hat, las aus ihren Büchern „Geheimnisgeschichten“ vor, in denen sie selbst erlebte Abenteuer liebevoll und kindgerecht niedergeschrieben hat. Alle Geschichten handeln von Tieren, sei es das La-

ma, der freche Papagei, die Seerobbe oder ganz einfach die Kellermäuse. Doch nicht nur das geschriebene und vorgelesene Wort faszinierte die Kinder. Die Lesung begleitete Max Reubel auf der Gitarre. Mit Stücken südamerikanischer Komponisten stimmte er die Zuhörer auf das Umfeld der Erzählungen ein. Noch beeindruckender waren seine Eigenkompositionen, die er speziell für bestimmte Geschichten geschrieben hat. So konnte man sehr genau das Trippeln der Kellermäuse oder das Summen der Stubenfliege hören. Der Kommentar der jungen Zuhörerschaft: ‚echt cool‘. Beeindruckt waren auch die Lehrkräfte, da ihre Schützlinge eine volle Stunde ruhig, aufmerksam und konzentriert den Worten und der Musik der beiden Künstlern lauschten. Die Veranstaltung soll in den nächsten Monaten an einem Samstagnachmittag im Kulturrkeller in Surheim wiederholt werden.



Aufmerksam lauschten die Kinder der Autorin Helga Castellanos und dem Musiker Max Reubel, die zu ihnen in die Schule kamen.

– Foto: Barbara Nicolai